

NOCTURNO

A la Srta. M. R.

Mariposa de alas doradas
Que te agitas al pié de mi lecho,
Que vives conmigo,
Que velas mi sueño,
Que vienes vibrando en los aires
Cuando callan las aves del huerto
Y duermen las flores,
Y muere la tarde perdiendo
Su azul transparencia,
Y el sol desparrama sangrientos
Sus últimos rayos
Que dan a la tierra su adiós lastimero.

Flor alada que sabes mis cuitas
Y ves mis tormentos,
Lanza al aire tu polvo de oro
Y busca otro lecho
Donde duerme sobre una almohada
De nítidos velos
Otra mariposa de blancos colores,
Una cabecita de rubios cabellos,
De labios de grana, de faz limpia y pura,
De ojos inquietos...

Vuela y dile que sueñe tranquila,
Que no tenga celos
Pues solo mi frente ha sentido
Las caricias y besos
Que en noche serena
Cuando brillan los astros del cielo
Y sale la luna
Y queda la tierra en silencio,
Me manda mi madre querida
Con la luz de un hermoso lucero.

Vuela y dile que guarda mi alma
Escondidos secretos;
Que callan mis labios por no hallar palabras
Que sepan decir lo que siento;
Que esperan mis ojos
La luz de sus ojos de fuego;
Que esperan mis manos sus manos de nieve
Y mi pecho el amor de su pecho;
Que quiere mi alma vivir con su alma;
Que al quererla me siento más bueno...

.....
.....
.....

Mariposa de alas doradas
Que ves mis anhelos:
Que me miren sus ojos brillantes
Y me envuelvan sus hondas de fuego.....
Que aunque venga la muerte en sus rayos
No temo a la muerte si viene con ellos.

Criptana 8-11-919

José CALATAYUD.

La farándula

Teatro Circo.—Con los primeros fríos comienzan en el coliseo de la calle de Alarcos las secciones de cinematógrafo «a palo seco».

El pasado domingo, empezó a proyectarse la interesante película de episodios titulada «El mensajero de la muerte» que logró interesar al numeroso público que llenaba el local.

Cada domingo se proyectarán dos episodios, hasta que se agoten las quince de que consta.

Tenemos entendido que cuando termine la proyección de la referida cinta empezará el desfile de las más

brillantes estrellas de variedades por el escenario del Teatro Circo; pero mientras tanto, cine y solo cine tendremos.

El Virgilio del siglo XX

El popular juglar ciudarrealeno, *vate* conocido en los cenáculos literarios de todo el orbe; el longevo Manolo, que con Matusalén ha batido el record de la vida (no manchega, ¿eh?); sin necesidad de ser reconocido por Voronoff, ha dado a luz un magnífico tomo de *poesías* capaz de hacer sonreír a Sánchez Toca. El tal tomo, que recomendamos a nuestros lectores ávidos de fuertes emociones, se titula (echar merienda que es muy largo el título) *Cuplés a Joselito y Belmonte, al aeroplano y a las Santísimas Virgenes de las Nieves y del Prado, por Manuel González Moreno, corresponsal de periódicos.*

Le auguramos al inmortal trovero, émulo del Dante, Petrarca, Homero, Shakespeare, Lamartín, Lord Byron, Carulla y Cienhigos un éxito de librería.

Rubén Darío se conmueve desde su tumba.

Guenca

Una inauguración.—Con un lleno hasta los topes, tuvo lugar el día 7 la del nuevo Teatro Principal, antes Liceo, después de las reformas hechas en él, quedando convertido en un cómodo y elegante teatrillo gracias al buen gusto del director artístico D. Ildefonso Velasco.

Tanto la cinta exhibida, como la bellísima Angelina Artes y las incomparables hermanas Obiol que integran el programa, fueron muy del agrado del público.

Anulados.—Por el señor Ministro de la Gobernación lo han sido los cargos de Presidente, Comisión etc. de esta Diputación, en virtud de un recurso entablado por varios señores diputados, fundándose en que no asistieron a la elección de los mismos.

Nuestro corresponsal.—Ha sido nombrado redactor-corresponsal de esta revista en la ciudad encantada, el joven letrado D. Eustaquio González.

Toledo

Casa del Pueblo.—En el Teatro Rojas se ha celebrado una asamblea, organizada por la Casa del Pueblo, asistiendo una gran representación de las clases trabajadoras. Se aceptaron las bases propuestas por D. Domingo Alonso, director de *Heraldo Obrero*. El acto, durante el cual reinó la más absoluta cordialidad, terminó a las doce de la noche.

Asamblea de Ayuntamientos.—Para los días 6 al 8 del próximo Diciembre está convocada la reunión de los representantes de municipios, para la cual ya se han empezado a recibir adhesiones.

Justo homenaje.—En el vecino pueblo de Vargas ha iniciado el Ayuntamiento una suscripción popular para costear una lápida en memoria de D. Leopoldo Delgado, primer teniente, víctima de una traición en Malalién.

Albacete

La Cantina Escolar.—Dando una nota más de filantropía, esta institución se propone hacer un reparto de ropas entre los niños, con motivo de las próximas fiestas de Navidad. Se ha fijado, como término medio, 23 pesetas para cada equipo.

Hellín.—Los consumidores de fluido eléctrico en gran escala, están disgustadísimos con la empresa Garrido y Chinchilla por el anunciado recargo del 17 por 100 sobre los precios actuales.